
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 239  DEL  06/10/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 18.09.2020 

 

L'anno duemilaventi il giorno sei del mese di ottobre, convocato a seguito dell’emergenza 

Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta ordinaria, il Consiglio 

della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Li Muli 

Roberto, assiste nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Nona e Tumbarello.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P  TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P  VALENTI              Giuseppe     A 

 

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 18.09.2020. 

Letto il verbale della seduta del 18.09.2020, il Vice Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 

 

 



 

Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 18.09.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 08; 

Votano sì n. 08;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.     

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

18.09.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                          



 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo              Il Vice Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                             Li Muli Roberto     

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 

Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 06/10/2020 12:55:42 CEST

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 06/10/2020 14:53:43 CEST

Signature Not Verified



 1 

 

 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

  

  
  Verbale della seduta di prosecuzione del 18 Settembre 2020 

                                     
 

L’anno duemilaventi il giorno diciotto del mese di Settembre, giusta convocazione del Presidente 

Maraventano Michele del 01/09/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in modalità Video Call si è 

riunito alle ore 10,30 in seduta di prosecuzione, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per procedere 

alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,40 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Carmelina 

Meccia, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello, risultano 
presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Tumbarello Daniela; 

6) Valenti Giuseppe. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e propone quali 

scrutatori i Consiglieri: Cannella, Nona e Tumbarello e pone in votazione, favorevoli/contrari, la 

suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che entra il Consigliere Siino Alfredo (ore 10,46) -Presenti 7 

Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 2 all' O.d.g. “Approvazione Verbali 
sedute precedenti” e pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 14/09/2020 che ottiene il 

seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Vice Presidente continua i lavori sempre con la trattazione al punto 2 all’O.d g.” Approvazione 

Verbali sedute precedenti” e pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 15/09/2020 che 
ottiene il seguente risultato: 
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1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Tumbarello Daniela; 

7) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Vice Presidente passa al punto 3 dell’O.d.g.:”Funzione consultiva ex art.9 regolamento proposta di 

adeguamento del Regolamento di Polizia  Urbana ai sensi della legge 1 Dicembre 2018 n.132”, e dà 

lettura della nota inviata dal Comandante Messina al Presidente della VI Circoscrizione, con la quale 

si specifica che il parere in questione è un atto dovuto da parte del Consiglio di Circoscrizione, in 

quanto tale adeguamento del regolamento di polizia urbana, le darà maggiore forza e sarà maggiore 

sicurezza per i cittadini. 

Si dà atto che entra il Consigliere Susinno Sergio (ore 10,52) – Presenti 8. 

Riscontrato che non vi sono osservazioni da parte dei Consiglieri, il Vice Presidente pone in 

votazione, per appello nominale il parere di cui sopra, che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:  n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente passa al punto 7 all’O.d.g.:”Parere di regolarità contabile reso sulla proposta di 
deliberazione del C.C. avente per oggetto:”Modifica Regolamento Cimiteri” e dà lettura dei  titoli dei 

vari capitoli del Regolamento e su invito del Cons. Aresu, si sofferma maggiormente sul cap.9, che 

riguarda la cremazione. 

Interviene il Consigliere Aresu, avutane facoltà, sostenendo che, visto che si parla della costruzione 

di un altro forno crematoio, sarebbe opportuno, quantomeno, averne almeno uno funzionante, onde 

evitare che i cittadini debbano ricorrere ai forni di altre città e attualmente presso quello del comune 

di Cosenza. 

Il Vice Presidente, condividendo quanto rilevato dal Consigliere Aresu, ritiene si debba fare, in 

merito, un’interrogazione anche a firma congiunta. 
Si dà atto che esce il Consigliere Nona Antonio alle 11,08 – Presenti 7; 

Si dà atto che esce il Consigliere Valenti Giuseppe alle 11,11 – Presenti 6. 

Riscontrato che non vi sono altre osservazioni da parte dei Consiglieri, il Vice Presidente pone in 

votazione, per appello nominale il parere di cui sopra, che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Siino Alfredo; 

5) Susinno Sergio; 

6) Tumbarello Daniela. 

Presenti e votanti:  n.06; 

Voti favorevoli:  n.06; 
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Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, come concordato nella seduta precedente passa al punto 1 all’O.d.g. 
“Comunicazione del Presidente”  e fa presente che il Gruppo Misto dell’ARS  comunica che la 
commissione regionale antimafia, presieduta dall’On. Claudio Fava ha aperto un’inchiesta su 

presunte interferenze mafiose nelle elezioni amministrative del comune di Enna. 

Altra comunicazione è una nota del parroco di S.Giuseppe Cottolengo, il quale lamenta l’inciviltà di 
alcuni cittadini che depositano sacchi di spazzatura di fronte la parrocchia.  

Interviene il Consigliere Aresu avutane facoltà, il quale dà notizia che i rifiuti organici sono stati 

rimossi dalla RAP nella zona S.Lorenzo ma la parte igienica, pulitura dei cassonetti e disinfestazione 

delle loro postazioni,   non è stata ancora effettuata, con la conseguente esalazione di cattivi odori. 

Il Vice Presidente condivide quanto fatto notare dal Cosigliere Aresu. 

Interviene il Consigliere Tumbarello avutane facoltà la quale avendo ricevuto, da parte di cittadini, 

segnalazione della presenza di rifiuti ingombranti e avendo consultato la dott.ssa Calì, quest’ultima 
ha reso noto che gli ingombranti verranno rimossi quando verrà ultimata la raccolta dei rifiuti 

organici. 

Il Vice Presidente a sostegno di ciò, fa notare che si tratta di interventi straordinari e la RAP allo stato 

attuale ha 250 persone in meno. 

Interviene il cons. Susinno avutane facoltà il quale fa un plauso all’Amministrazione Comunale, ed in 

particolare al Sindaco Orlando, per aver risolto il problema dei rifiuti coinvolgendo anche privati. 

Interviene il Consigliere Aresu avutane facoltà, il quale non è d’accordo, perché l’Amministrazione  

non merita alcun plauso, l’emergenza rifiuti in altre città non vi è stata, occorre che venga completata 

la raccolta differenziata. 

Il Vice Presidente ritenuto che non vi sono altri interventi, chiude la seduta alle ore 11,27. 

 

 

 

 

   

           Il Segretario 

      Istruttore Amm.vo                          Il Vice Presidente    

            Maria Carmelina Meccia                                              Roberto Li Muli 

 

 

 

 

 

 

         

          

          

  

 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 29/09/2020 23:00:26 CEST

Signature Not Verified

Signed by Roberto Li Muli
on 30/09/2020 10:30:29 CEST

Signature Not Verified


